



PT Berca Carrier Indonesia: Pemimpin Terpercaya dalam Solusi Pendinginan Udara untuk Berbagai Industri di Indonesia

Selama beberapa dekade, Berca telah membangun reputasi yang tak tergoyahkan di berbagai industri di Indonesia. Dari Properti (MICE, Perhotelan, Mal, Gedung Kantor), Manufaktur, Ritel, Teknologi Informasi, Konstruksi, hingga Sumber Daya Alam (Minyak Kelapa Sawit, Perkebunan), Berca telah menjadi pemain kunci yang diandalkan.

Sebagai salah satu perusahaan induk terbesar di Indonesia, Berca telah mengukir jejaknya sejak tahun 1984 dengan memiliki lebih dari 50 anak perusahaan yang mencakup entitas swasta dan perusahaan patungan.

Pada tahun 2014, terjadi sebuah terobosan besar ketika PT Berca Indonesia bergandengan tangan dengan Carrier Corporation untuk membentuk perusahaan patungan yang dinamai PT Berca Carrier Indonesia. Kolaborasi ini membawa produk unggulan dari Carrier dan Toshiba Air-Conditioning, yang merupakan dua pemimpin utama dalam industri pendinginan udara.

Carrier, yang dikenal sebagai pemimpin dunia dalam solusi pendinginan udara, berdiri berkat peran Willis Carrier sebagai penemu pendingin udara modern. Sementara itu, Toshiba Air-Conditioning telah menorehkan sejarah dengan membawa revolusi AC inverter pertama di dunia.

Dengan bergabungnya dua teknologi terkemuka ini dalam industri Air Conditioning, PT Berca Carrier Indonesia telah menetapkan fokus untuk menyediakan solusi terbaik dalam bidang pendinginan udara, baik untuk kebutuhan industri maupun residensial di seluruh Indonesia.

Inovasi, kualitas, dan keandalan menjadi komitmen utama Berca dalam memenuhi kebutuhan pelanggan. Hal ini terbukti dari berbagai proyek sukses yang telah dilaksanakan oleh perusahaan ini.

Jika Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut mengenai Berca Carrier Indonesia, silakan kunjungi website resmi kami di www.bercacarrier.co.id. Dapatkan informasi lebih lengkap mengenai produk dan layanan terkini yang kami tawarkan.

Bergabunglah dengan kami dalam menjadikan lingkungan Anda lebih nyaman, produktif, dan efisien dengan solusi pendinginan udara dari PT Berca Carrier Indonesia.